



MBDA ernennt Jérôme Dufour zum Director of Communications

Jérôme Dufour ist zum neuen Director of Communications der MBDA ernannt worden. Er wird seine Arbeit zum 9. März 2015 aufnehmen. Jérôme Dufour berichtet direkt an Antoine Bouvier, CEO der MBDA. Er tritt die Nachfolge von Yves Barillé an, der als neuer Director of Communications zu Airbus Helicopters wechselt.

Dufour ist 46 Jahre alt und begann seine berufliche Laufbahn im Jahr 1993 bei Giat Industries. Dort war er in verschiedenen Funktionen im operativen Bereich tätig, bevor er 2004 das Communications and Public Affairs Directorate des Unternehmens übernahm, aus dem 2006 die Firma Nexter Systems hervorging. 2010 wechselte er dann als Group Director of Communications zu Thales.

Anlässlich des Ausscheidens von Yves Barillé sagte Antoine Bouvier: „Ich möchte die Gelegenheit nutzen, Yves Barillé herzlich für seinen ganz persönlichen Beitrag zum Aufbau des europäischen Konzerns MBDA zu danken – zunächst ab 2002 als Director of Internal Communications und dann als Group Communications Director. Als Letzterer hat er wesentlich zur Stärkung des Images der MBDA in unseren Heimat- und Exportmärkten beigetragen. Ich wünsche ihm viel Erfolg in seiner neuen Funktion bei Airbus Helicopters. Ich freue mich sehr, Jérôme Dufour bei uns begrüßen zu dürfen. Dank seiner breiten Erfahrung im Kommunikationsbereich und seiner fundierten Kenntnis des Verteidigungssektors, mit dem er seit vielen Jahren vertraut ist, wird es Jérôme Dufour gelingen, das Image der MBDA Group weiter zu stärken – insbesondere als Partner der Streitkräfte unserer Heimatländer und als zuverlässiger Partner unserer Exportkunden.“

Hintergrundinformationen

Mit ihren Standorten in fünf europäischen Ländern und in den USA hat MBDA im Jahr 2013 einen Umsatz von € 2,8 Mrd. erzielt und verzeichnet einen Auftragsbestand von € 10,8 Mrd. Mit mehr als 90 Militärfunkunden in aller Welt ist MBDA ein weltweit führendes Unternehmen auf dem Gebiet der Lenkflugkörper und Lenkflugkörpersysteme.

MBDA entwickelt und fertigt Lenkflugkörper und Lenkflugkörpersysteme, die die gegenwärtigen und zukünftigen Anforderungen aller Teilstreitkräfte (Luftwaffe, Heer und Marine) erfüllen. Insgesamt bietet MBDA 45 Flugkörpersysteme und Produkte für Gegenmaßnahmen an, die bereits im operationellen Einsatz sind. 15 weitere sind in der Entwicklung.

MBDA ist ein Gemeinschaftsunternehmen von AIRBUS Group (37,5%), BAE SYSTEMS (37,5%) und FINMECCANICA (25%).

Pressekontakt:

Jean Dupont

Tel: +33 (0) 1 71 54 11 73

Mobile: +33 (0) 6 33 37 64 66

jean.dupont@mbda-systems.com